



Aus den Verhandlungen des Gemeinderates

Das Baugesuch von Regula Näf und Christian Näf für den Ersatz der bestehenden Gasheizung durch die Installation zweier Erdsonden auf GB Nrn. 3602 und 3605, bei VS Nr. 1070, Neugrütthalde 22, 8222 Beringen, wird bewilligt.

Der Bevölkerungsstatistik der Einwohnerkontrolle Beringen kann per 31. Dezember 2022 eine Einwohnerzahl von 5'180 Personen entnommen. Dies entspricht einer Abnahme im Vergleich zum Vormonat um 17 Einwohnerinnen und Einwohner. Seit dem 31. Dezember 2021 hat die Bevölkerung von Beringen um 58 Personen zugenommen.

Der Profond Anlagestiftung, 8005 Zürich, wird die Baubewilligung für den Abbruch des bestehenden Mehrfamilienhauses VS Nr. 207 und die Errichtung eines Mehrfamilienhauses mit 20 Wohnungen und einer Tiefgarage auf GB Nr. 60, Schaffhauserstrasse 8, 8222 Beringen, erteilt.

Das Baugesuch von Esad Spahic und Nurul Hawadiya, für die Errichtung eines Gartenhauses an der Nordseite des Gebäudes VS Nr. 1121, auf GB Nr. 4192, Benzeweg 53e, 8222 Beringen, wird erteilt.

Florian Casura, Gemeindeganzreiber